

## **Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Maya Surduts**

« J'apprends avec une grande tristesse la disparition de la grande militante féministe Maya Surduts. Combattante intégrale mais jamais intégriste au service des causes en lesquelles elle croyait, elle nous laisse en héritage la mémoire de ses engagements pour le progrès social, contre le racisme, pour le droit à l'avortement.

Elle nous laisse également en partage le souvenir plus personnel d'une femme passionnée et généreuse. J'ai une pensée émue pour la femme charismatique qui savait transmettre autour d'elle le feu sacré des luttes qui l'habitait. Je sais que la génération de militant-e-s qu'elle a inspirée et formée saura poursuivre les combats auxquels elle a consacré sa vie.

Au nom des Parisiens comme de mon nom personnel, je transmets mes condoléances à sa famille, ses amis, et l'ensemble de celles et ceux qui ont pris part à ses beaux combats. »

**Anne Hidalgo**  
Maire de Paris

**Contact presse :** Matthieu Lamarre / 01.42.76.49.61 / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr)